

SIGUE DISCRIMINACIÓN

Dicen que la discriminación de género, persiste en lo **laboral**, pues algunos **empleadores** aún preguntan sobre la situación familiar de **mujeres** antes de contratarlas, crítica **Coparmex**. La organización empresarial, refirió que más del 27.9 por ciento de mujeres ha sufrido **violencia laboral**, y el 16.2 por ciento, experimentó discriminación en el último año.

DE MES EN MES

Aseguran que ahora resulta tampoco será en septiembre, -como se tenía previsto-, la inauguración del Trolebús Chalco-Santa Martha. Tras el inicio de la construcción de esta obra en la lateral de la Autopista México-Puebla, ahora se estima su puesta en operación sea en octubre, es decir, un mes después de lo previsto.

SAQUEN LAS MANOS

Comentan que el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), puso sobre la mesa de consejerías electorales un proyecto de exhorto, con la factibilidad de ser presentado en la próxima sesión del Consejo general para que las autoridades municipales y estatales garanticen seguridad a candidatos y se llame a las y los servidores públicos a no meter las manos en la contienda electoral.

ROBAN DATOS

Cuentan que ciberdelincuentes roban cuentas de WhatsApp al asociar un número en otro teléfono y luego al obtener la clave de verificación que llega por mensaje de texto, es como se apropian de la información de personas al azar. Así los primeros meses de 2024, en el país el secuestro de cuentas de WhatsApp creció más del 650 por ciento, en comparación con el año anterior.